



Falange

SUSCRIPCIÓN:
Un mes ... 2'50 Ptas.
Extranjero semestre ... 24'00 »
Número suelto ... 0'15 »

redacción y oficinas Casa Primo de Rivera

Núm. 138 Palma de Mallorca, Viernes, 26 Noviembre de 1937.—II Año Triunfal ANO I

Celebración oficial del pacto anticomunista

Cómo es por dentro la decantada democracia de la Rusia de Stalin

(ia)—Rusia, el modelo de las Democracias, como bombásticamente suelen designarla los agentes de propaganda comunista desde que Dimitrov puso de moda los frentes populares, se dedica estos últimos meses con gran fervor a la propaganda electoral para la nueva constitución estaliniana. Marejadas de papel vierten sus blancuras de maculatura hasta las moradas más apartadas del último analfabeto. Las ondas hertzianas remontan los picachos del Cáucaso y vuelan sobre las inmensas selvas siberianas. Oradores recorren pueblo tras pueblo predicando como los profetas del Antiguo Testamento las promesas del nuevo dios Stalin. Todo el vasto aparato de funcionarios y agentes comunistas está dedicado a preparar debidamente las elecciones, según las órdenes del Kremlin. Tampoco se descuida dar a conocer al mundo, aun por desgracia tan increíble, lo que significan estas elecciones pagadas con un fausto inusitado.

Faltando el rival político, por lo menos oficialmente, pues informalmente sigue sonando con bastante frecuencia el tiro de gracia en la nuca, y siendo poco eficaz seguramente una propaganda exclusivamente basada en promesas, después de tantas incumplidas en los veinte años pasados, se aprovecha la ocasión para exterminar lo poco que aun quedaba de religión en Rusia. Mientras que en el extranjero se busca (y desgraciadamente se encuentra) la colaboración con grupos religiosos a los que se habla de la libertad de cultos en Rusia, en casa los periódicos comunistas se conducen de pronto y unánimemente de un renacer de las actividades religiosas del pueblo ruso, publicando llamamientos para descubrir los manejos de los creyentes y del clero. Muy pocas noticias sobre el particular traslucen al exterior, pero estas pocas indican por el que a fines de agosto fueron fusilados 29 clérigos por un tribunal de guerra de la Siberia oriental. O como esta otra que publica el periódico soviético "Krasnaya Gazeta" informando de una causa seguida contra el Arzobispo Benedicto Plotnikoff de Leningrado, por supuestos manejos subversivos, atreviéndose incluso las organizaciones inspiradas por él, que

no eran otras que las parroquias legalmente consentidas, a presentar candidatos propios a las próximas elecciones "democráticas".

Con todo ello, ni siquiera existe un verdadero censo electoral. Por lo menos se debe deducirlo de un decreto reciente, fechado el 27 de septiembre pasado, anulando los resultados del último censo de población verificado el 6 de enero del corriente, "por haberse verificado con las mayores violaciones de los más elementales fundamentos de la ciencia de la estadística", como dice literalmente el mencionado decreto. Téngase al efecto en cuenta, que desde el anterior censo del año 1926 hasta hoy hubo enormes traslados de población, desalojándose a lo largo de las fronteras provincias completas, donde luego se asentaron personas del interior, consideradas menos simpatizantes con la gente del otro lado de las alambradas de protección contra las evasiones de los súbditos rusos. Se crearon grandes centros de una industria artificial en regiones deshabitadas y numerosos campesinos huyeron por millares de las persecuciones y del hambre en el campo, refugiándose en las ciudades. Centenares de miles de descontentos fueron a parar y a morir a los campamentos de trabajo forzoso. Todo ello explica por que las altas autoridades soviéticas insisten tanto en "preparar debidamente las elecciones".

De cómo se preparan éstas nos da idea una nota publicada entre otras en un número especial dedicado a las elecciones por el órgano oficial comunista, la "Prawda" de Moscú del 13 de octubre pasado. En su página cuatro informa que en la ciudad de Krasnaya se eliminaron de las listas al presentar su documentación nada menos que 1242 personas por su "pasividad", como lo llama el periódico. No obstante, en el mismo número se atreven otros publicistas criticar los sistemas electorales y el modo de votar en los estados "capitalistas". De las comparaciones que estos escritores establecen, resulta, claro es, que las elecciones soviéticas serán "las primeras en la Historia de la Humanidad que se llevan a cabo basadas en un efectivo y real derecho del voto general, igual y directo en votación secreta... Por tanto, dice otro, "sólo en el país de la verdadera democracia, la URSS, las elecciones constituyen la verdadera expresión de la voluntad de las masas trabajadoras."

En cuanto a los decretos de la votación, los hay que dentro de toda la tragedia, no dejan de tener visos de comedia. Así, cuando en la prensa soviética se discute, si el trust del papel tiene la culpa o no, de que falte esta materia tan sufrida como preciosa para el comunismo, verdadero maestro en malgastarlo. El trust se defiende, diciendo que la industria papelera existente era incapaz de dar abasto simultáneamente a las exigencias de las elecciones y a las de la instrucción pública. O papeletas para votar, cuadernos para escolares, esa era la cuestión. Presentimos, que los chicos de escuela serán los únicos que se hallarán satisfechos de las famosas elecciones constitucionales soviéticas, que si marcarán, como dicen los que las exaltan, un jalón en la Historia, lo será cuando se escriba la historia de las grandes mentiras.

¡ESPAÑOL!
Por deber de Justicia social auténtica y la hermandad nacional, tu obligación es enviar un donativo a la CRUZADA PRO-COCINAS ECONOMICAS DE AUXILIO SOCIAL.
1.300 adultos y 400 niños pobres esperan el pan y el calor; Contribuye a dárselos y envía tu aportación a
"AUXILIO SOCIAL"
Plaza de Cort, 5-2.9
¡Por una España más justa y mejor!

Pierre Cot ha dado en su actuación una nota sin precedente alguno

La conducta del ministro francés del frente popular Pierre Cot, desmascarándose cínicamente en su ayuda a los rojos españoles, constituye un caso internacional de consecuencias insospechadas. Desde el comienzo de la guerra civil española está Francia dando muestras no solo de su parcialidad sino de su actitud agresiva. La primera ayuda inmediata que tuvieron los rojos españoles antes de Rusia, fué de Francia. Los primeros aparatos que bombardearon ciudades nacionales indefensas fueron franceses. Franceses también eran sus pilotos; y en Irún y en San Sebastián los bravos requetés de Navarra mataron a muchos franceses entre los rojos adversarios.

Ahora el ministro del Aire francés, sin careta ya, es un combatiente más de la zona roja. ¿Es posible que el mundo permanezca indiferente ante esta transgresión del derecho internacional? Este problema tiene dos aspectos: uno, el juramento jurídico o internacional cuyas consecuencias han de ser las naciones europeas las que analicen, discutan y sancionen en su día. Otro, el que nos afecta a nosotros los españoles, y habremos de ser nosotros los que, cuando llegue el momento habremos de analizar y sancionar como corresponda.

NUEVA ESPAÑA

Educación de la juventud por la cultura física

Las exigencias de la guerra no han permitido aun que la siembra de recuperación haya llegado al surco físico de nuestras juventudes. Y esta modalidad de educación no pasa de ser entre nosotros, a la hora de ahora, más que un baluceo sobre el que debemos abrir, seguros de un gran mañana, el ala a la esperanza. Yo confío que siguiendo el mismo fenómeno de crecimiento físico de otros pueblos a España habrá de caberle también el acierto de ir, tras la formación del espíritu marcial de sus mocedades, al intenso cultivo de ese músculo que es, biológicamente, el sostén de todas las energías espirituales del hombre. Posiblemente las demandas de toda convulsión nacional que ha de redondearse primeramente para el éxito con una supremacía bélica justifica una primacía de momento y una postergación "por accidentes".

La disyuntiva planteada a todo pueblo que se incorpora sobre su Historia no puede ser otro; dentro de los términos de la publicidad, que la que se abre entre dos grandes mandatos: el presente y el futuro — el de hoy y el mañana, y es necesario reflexionar atentamente sobre ellos para no juntar en un hallazgo pasajero — el hoy — lo que puede ser un colmo de seguras venturas raciales — el mañana —. El acierto sería — el modo alemán o el modo italiano — atender al imperativo de ese "hoy" de forma que la labor presente fuera un crédito para la necesidad del mañana, esto es, aparejar en su momento la construcción espiritual de nuestras juventudes con su nacionalización física. Quiero decir que como ha de haber — ya hago un espíritu de la marcialidad disciplinada y nacional entre ellas haya también un modo de cultura física española encuadrada en las entidades originarias de la raza. Como existe la cultura física italiana y existe la alemana.

El Italia ni Alemania han traído a la vida física europea el vellocino del loro. Sin embargo de italianos y alemanes tenemos que tomar aquellas bondades de cultura corporal y disciplina de músculo para formar la nuestra. Es un procedimiento de adaptación racial. También italianos y alemanes las tomaron de otros hasta formar, por ensamble, sus propias culturas nacionales. Y unos y otros constituyen actualmente los dos pueblos más fuertes y felices en la orientación y en el logro de la cultura física de sus juventudes. Grecia perdió en su descenso histórico la fisonomía de su tesoro corporal. Inglaterra, vieja isla de viejos cultivos no quiso cuidarse en su egolatría por la nacionalización de su músculo, que aunque de tipo propio carece de línea nacional. Suecia, Dinamarca y Noruega conservan en cambio sus escuelas aunque difuminadas por falta de nuevas aderciones sobre la marcha de los progresos médicos. En Checoslovaquia con un gran aire romántico, el país que con más ahínco persigue la modernidad de la cultura física de sus juventudes con el remozamiento incessante de sus famosas legiones de secols. La línea física checa es la más definida. No es la mejor no obstante. La calidad tendremos que buscarla en los "Nazis" alemanes y en los "Balillas" italianos.

Que es lo que han hecho Italia y Alemania para alcanzar tan feliz conquista? Una y otra se han limitado a una rebusca tenaz y afortunada en los sistemas de otros países hasta encontrar en ellos aquellos valores que mejor podían adaptarse a sus privativas que racionalmente ya les pertenecía y del conjuro ha surgido el sistema propio, el modo nacional de sus respectivas culturas físicas. Esto es lo que tenemos que hacer nosotros para suministrar a nuestros "Flechas" y "Cadetes" una mejora corporal en el mañana. Italia y Alemania nos facilitan ya hecho el trabajo de rebusca, no hay más que estudiar sobre sus dos métodos para entrasacar de ellos cuanto pueda amoldarse a los mandatos de nuestro temperamento y unir a lo escogido aquello que en orden a la gim-

VARIOS ACTOS DE SOLIDARIDAD ENTRE LOS TRES QUE FIRMAN

Berlín.—En la Embaadá japonesa se ha celebrado un banquete como celebración del aniversario del pacto anticomunista firmado por los gobiernos de Berlín y Tokio.

Concurrieron el Führer, lo cual es demostración de que el citado pacto es considerado como obra importantísima por Alemania, por ser base de toda una política exterior de paz.

Estuvieron representadas en el banquete las tres grandes naciones que se han unido para formar un bloque, verdadera barrera indestructible a las ambiciones del comunismo, representado por el Komintern.

Además del Führer concurrieron Goering, Blomberg, Hess, Von Ribbentrop y algunos subsecretarios de departamentos gubernativos.

Por Italia estaban el Embajador en Berlín, Atlolico y el Consejero de la Embajada, Manghesi.

El personal de la Embajada nipona se hallaba representado por el Embajador Mushakoi, el Consejero Yanai y los agregados militares y naval.

En la fachada del edificio flotaban las banderas de los tres países.

Con ocasión de las fiestas, Alemania ha concedido las insignias del Aguila Imperial a algunas personalidades japonesas que intervinieron en la concertación del tratado, mientras que el gobierno de Tokio ha otorgado también condecoraciones japonesas a los funcionarios alemanes que también participaron en la labor.

MENSAJE

Tokio.—El Ministro de Negocios Extranjeros, Hirota, con ocasión de la fiesta del Pacto, ha dado a la prensa un mensaje de alta satisfacción por la participación de Italia en el convenio, que así resulta engrandecido y hecho mas poderoso.

Afirma el Ministro en su mensaje que el Tratado está abierto a todas las potencias que quieran participar en él y que por tanto está fuera de lugar hablar de un bloque fascista.

Al mismo tiempo manifiesta al pueblo japonés que el Gobierno, teniendo en cuenta la trascendencia inmensa del tratado, y que ese trata de algo que servirá para mantener la paz universal, le indica la necesidad de un apoyo decidido y entusiasta en la guerra actual en territorio chino, haciendo constar una vez más que el Japon no pretende en esta campaña avasallar a una nación hermana, contra la cual como nación no tiene motivos de odio. Senecillamente—dicen—es nuestra guerra el primer paso firme que da el Imperio contra el comunismo ruso que, por medios de traición cobardemente puestos en práctica ha querido adquirir en China un dominio que le sirva de base para futuros movimientos de expansión.

DISTINCION

Tokio.—Como prueba de amistad, la fundación Harada ha obsequiado a la Embajada de Italia con una riquísima colección de reproducciones de los frescos existentes en el convento de Horingi.

RIENZI

RECLUTA ROJA

Viena.—La encuesta que se abrió a raíz del descubrimiento, hace unos meses, en la provincia de Vorarlberg de la oficina clandestina de reclutamiento de voluntarios para la España roja, los empleados de la cual oficina, en número de treinta, fueron detenidos, ha establecido que dicha oficina reclutaba voluntarios procedentes de Viena, Carinthia, Yugooslovia, Checoslovaquia y Hungría. Se les facilitaba el paso de la frontera austroeslova, y asimismo se les proveía de buenos equipos y de sumas importantes de dinero, que ellos pasaban disimuladas en las costuras de la chaqueta y en las suelas de los zapatos.

El alma de la organización era la señora Melania Ernst, antigua empleada del partido comunista austriaco y de la representación comercial soviética en Voena.

Una Patria: España Un Estado: Nacionalindicalista Un Caudillo: Franco

